



Según publica la CNMC

El sistema eléctrico cierra 2015 con un superávit de 469,3 millones de euros

- Este superávit se une al que ya se produjo en 2014, y confirma que la reforma eléctrica ha permitido devolver la estabilidad financiera al sistema y acabar con el déficit de tarifa de manera definitiva

20.12.16. La CNMC ha publicado el resultado de la liquidación definitiva del sistema eléctrico correspondiente al ejercicio 2015, según la cual el sistema ha arrojado un superávit de 469,3 millones de euros: <https://www.cnmc.es/expedientes/liqde22616>.

Este superávit de 2015 se añade al que ya se produjo en el año 2014 (que ascendió a 550,3 millones de euros). Además, el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital prevé nuevos superávits para los años 2016 y posteriores.

Esta situación de equilibrio financiero sostenido demuestra que la reforma del sistema eléctrico ha conseguido eliminar el déficit de tarifa de manera definitiva, tras diez años continuados de generación de deuda.

Una vez que se han equilibrado los ingresos y costes del sistema eléctrico, y a medida que se vaya amortizando la deuda generada en el pasado, la factura eléctrica será cada vez más competitiva, lo que favorecerá la economía de las empresas y las familias.